



Ini Dia Selebriti yang Melewatkan Met Gala 2024 dan Alasannya!

Description

Taylor Swift Absen di Met Gala, Travis Kelce dan Billy Porter juga Melewatkan Acara

Taylor Swift telah diberitakan tidak akan menghadiri Met Gala tahun ini meskipun mendapatkan undangan. Tay terakhir kali hadir pada tahun 2016 sebagai salah satu co-chair acara tersebut. Menurut jadwal tur internasionalnya, Tay akan melanjutkan tur Eras-nya pada 9 Mei—hanya tiga hari setelah Met Gala.

Travis Kelce juga dikabarkan melewatkan Met Gala meskipun mendapatkan undangan. Travis baru-baru ini mengkonfirmasi kepada Entertainment Tonight bahwa ia akan menghadiri beberapa pertunjukan tur Eras internasional. “Dia akan berada di seluruh Eropa. Tidak akan ada pertunjukan buruk, saya jamin itu. Oh, Anda tahu saya harus mendukung. Anda tahu itu,” katanya kepada media tersebut.

Billy Porter yang terkenal dengan penampilan spektakulernya pada Met Gala tahun 2019, mengungkapkan bahwa ia juga tidak akan menghadiri acara tahun ini karena ibunya baru saja meninggal pada bulan Februari. “Saya baru saja kehilangan ibu saya,” ujar Billy kepada E! News di TIME 100 Gala pada 25 April lalu. “Saya harus menjaga diri sendiri, jadi saya akan melakukannya. Dan itu berarti tidak selalu pergi ke pesta.”

Meskipun Taylor Swift, Travis Kelce, dan Billy Porter absen dari Met Gala tahun ini, acara tersebut tetap menjadi salah satu dari peristiwa mode paling bergengsi di dunia. Diharapkan bahwa banyak selebriti lainnya akan hadir dan menunjukkan penampilan mereka yang spektakuler di karpet merah Met Gala. Menjadi acara yang sangat dinanti setiap tahun, Met Gala selalu menarik perhatian publik atas penampilan bintang-bintang terkenal di dunia hiburan.

Dengan absennya beberapa nama besar seperti Taylor Swift, Travis Kelce, dan Billy Porter dari Met Gala tahun ini, kita bisa menunggu kehadiran bintang-bintang lain yang akan menghiasi acaratersebut. Meskipun kehadiran mereka dinantikan, alasan mereka untuk absen pun memiliki bobot yangtidak ringan, seperti jadwal tur yang padat dan berbagai peristiwa pribadi yang mempengaruhikeputusan mereka untuk tidak hadir.

Ringkasan

Taylor Swift, Travis Kelce, dan Billy Porter memutuskan untuk tidak menghadiri acara Met Gala tahun ini. Taylor Swift dijadwalkan akan melanjutkan tur internasionalnya hanya 3 hari setelah acara tersebut. Sementara Travis Kelce akan mendukung tur internasional Taylor Swift. Sedangkan Billy Porter tidak akan datang karena ibunya baru saja meninggal. Bagaimana pendapat kamu tentang keputusan para selebriti ini? Apakah kamu akan merindukan penampilan mereka di acara Met Gala? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark